
て現在抱える課題を語り合ううちに、次回開催地の話で

盛り上がり、次へとつながってきました。これまで、ア

カデミーのご縁で交流が続き情報交換ができたことは、

自治体職員として大きな宝物になったと感じます。同窓

会開催を勧めてくださった野口先生や、様々な事前調整

を退職後もしていただく代表幹事の奥村俊雄さん（三重

県四日市市）、これまでの開催地幹事の方々や同窓会に

参加していただいた皆さんに感謝いたします。

次回は、２年後の令和７年に秋田県男鹿市での開催で

す。この同窓会だよりを読んでいただく同期の皆さんの

参加を期待しております。

最後に、各地で大雨災害が続いております。被災され

た皆さんにお見舞いを申し上げますとともに、被災地の

市町村職員のご苦労にOBとして激励を申し上げます。

佐賀県白石町 元職員　吉岡　正博 

令和５年６月24日と25日に、佐賀県で平成18年「人

事管理事務」第１組の第11回同窓会を、担当教授の野

口茂先生も参加いただき出席８人で開催しました。本来

は令和３年の予定でしたが、新型コロナウイルス感染症

の発生により延期を繰り返し、感染症の５類移行にとも

ないやっと開催できました。

前回平成30年の山形県酒田市で、「有明海のエイリア

ンのような魚（ワラスボ）を食べたい」とのお話から、

今回は有明海に面する白石町が当番となりました。

白石町は、佐賀県の西南部で、有明海の北西に位置し

ています。町の大部分が有明海の干拓地で平野が９割の

農村地帯です。そこに、戦国武将の龍蔵寺隆信が九州北

半の五州二島を領有した時の居城である須古城があり、

現在国史跡指定の準備をしています。この須古城址と周

辺をご案内し、武家屋敷で「さわれる文化財」を体験、

武器の重さを実感し、大谷翔平ばりに兜をかぶり写真を

撮るなどしました。もちろん「エイリアンのような魚」

も皆で食してみました。

アカデミー研修から17年目。この間、大阪、札幌、

名古屋、福岡、仙台、沖縄、東京、広島、横浜、山形そ

して佐賀と続いています。同窓会で近況報告（今回半数

は退職）や持参したお土産の紹介、研修の思い出、そし

「同窓会だより」に投稿してみませんか？
研修で築いた仲間との交流を研修修了後も続けていますか。
久しぶりに仲間と再会して“絆”を確認してみませんか。
クラス全員でも、グループでも構いません。同窓会を開催されましたら、交流の様子をぜひお知らせください！

－作成要領－
原稿：700～ 800字程度（wordなどのデータでご提供ください） 
写真：１枚（データでご提供ください）

投稿をお考えの方は、調査研究部アカデミア担当までお気軽にお電話ください。（☎043-276-3127）

やっと開催！　11回目の同窓会。

人事管理事務　第20期第1組

vol.14756

同窓会だより

武雄温泉楼門・新館前で撮影


